
Protokoll

7 B . Generalversammlung

09.11.2023 20:00 Uhr

Braugaststätte Löwen, Tisis

62 - siehe Beilage Anwesenheitsliste

Wolfgang Matt (BM Feldkirch), Michael Rusch, Fabian Kleindienst, Alexandra
Werder, David Domig (GF Bergbahnen Brandnertal), Walter Hlebayna (VSV),
Hans Dunst (VSV), Werner Eberle (VSV, ASVÖ), Christiane Enzenhofer (WSV
Nofels), Josef Bayr (SV Tosters), Günther Matt (SC Feldkirch), Michael Pucher
(SV Gisingen), lna Ludwig, Jörn Zeller, Jürgen Zelzer, uvm.

I

i TOP L: Eröffnung und Begrüßung

Obmann Fedor Celigoj eröffnet die 78. Generalversammlung.

Er hält fest, dass die Einladung zur heutigen Versammlung statutengemäß auf elektronischem
Weg an alle Mitglieder verschickt worden ist. Die Generalversammlung ist gemäß § 10 Abs. 7 der
Vereinsstatuten ohne Rücksicht auf die Zahl der Anwesenden beschlussfähig - die
Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. Anträge zur Generalversammlung sind keine eingereicht
worden.

Fedor begrüßt alle Anwesenden, namentlich insbesondere Ehrenobmann Hubert Nigg, die
Ehrenmitglieder Kurt Kleindienst, Wolfgang Malin und Charly \Mmmer sowie die Mitglieder des
Vereinsvorstands.
Begrüßt werden weiter Stadträtin Nathalie Koch, Ortsvorsteherin Elisabeth Pucher und Ulrich
Weder (Schriftführer des SV Tosters).

Alle Anwesenden erheben sich im Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen
Vereinsmitglieder.

TOP Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung 2022

Termin:

Ort:

Teilnehmer:

Entschuldigt:

Das Protokoll der 77. Generalversammlung wurde auf unserer Home-
page http://svtisis.at zur Einsichtnahme veröffentlicht, auf der
Einladung zur Generalversammlung wurde darauf hingewiesen.
Zum Protokollgab es keine Korrekturen, Einwendungen oder
Ergänzungen.

Wird auf Antrag
einstimmig genehmigt

ausführlicher Bericht siehe
Beilage 01

Fedor bedankt sich bei allen Sponsoren und Förderern, die namentlich erwähnt werden. Er gibt
einen kursorischen Rückblick auf die vergangene Saison und geht auf die Anlässe abseits von
Skikurs, Training, Ausbildung, Rennsport, Vereinsmeisterschaft und vielen Aktivitäten auf der
Vereinshütte ein. Er bedankt sich bei allen, die zum Vereinserfolg beitragen.

Auch das diesjährige Protokoll wird in den nächsten Tagen auf unserer Homepage veröffentlicht.

Berichte

3.{ Bericht Vorstand - Obmann Fedor Celigoi
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3.2 Bericht Sporhrart - Marcel Karlinger

Marcel gibt nachfolgenden Bericht über die vergangene Saison:

Marcel bedankt sich persönlich beiTrainern und Kindern, die ihm in der letzten Saison Halt und
Kraft gegeben haben. Dann fasst die umfangreichen Trainingsaktivitäten zusammen. Er hebt in
weiterer Folge die vielen Aus- und Weiterbildungen der Mitglieder hervor. Besonders hat Marcel
die erfolgreichen Ergebnisse in der Saison 202212023 hervorgehoben.

Vielen Dank an alle, die das Schifahren unterstützen - vom Vorstand über das Trainerteam, die
Steuerungsgruppe, den Elternvertretern, den Eltern und den Kaderkids!

3.3 Bericht Hüttenwart - Gerald Goldner

ausführlicher Bericht siehe
Beilage 02

ausführlicher Bericht siehe
Beilage 03

i Beilage 04

Prüfu ngsberichte siehe
Beilage 05

Gerald hebt folgende Punkte von den Aktivitäten bei der Hütte hervor:

Dank an den Winterdienst, der 6 Tage die Woche die Hütte offenhält. lm Sonner gab es den
Alpelelauf, die Bergmesse und das Helferfest. Die Hüttendienste waren schnell belegt,

Danke an Alle, die einen Hüttendienst übemommen haben oder beiArbeitseinsätzen und Veran-
staltungen geholfen haben !

3.4 Bericht Kassierin - Daniela Braun

Daniela berichtet über das vergangene Jahr:

ln der Saison 202A2023 ergaben sich Einnahmen in Höhe von € 44.975,98. Diese standen
Ausgaben in Höhe von € 32.6A4,62 gegenüber; daraus resultierte ein Gewinn in Höhe von
€,12.371,36.

Das Vereinsvermögen beträgt € 65.524,20.

TOP Bericht Rechnungsprüfer, Entlastung Vorstand

5.1 Bericht Rechnungsprtifer

Peter Schneffknecht berichtet über die gemeinsam mit Alexandra
Werder am26.10.2023 bei Kassierin Daniela Braun durchgeführte
Rech n u n gs prüfu n g. Geprüft wu rde das Verei n slahr 2O221 2O23
(01 .1 0.2022 bis 30. 09 .2023).

Die Kontoauszüge/Kontostände wurden abgestimmt, Belege in jeweils
über 30 Stichproben geprüfr. Die Buchführung war in Ordnung, es gab
keinerlei Beanstandungen.

Die Buchhaltung ist übersichtlich und transparent geführt, die
Buchungen können anhand der vorliegenden Aufstellungen gut
nachvollzogen werden.

5.2 Entlastung

Die Rechnungsprüfer beantragen die Entlastung der Kassierin und
des Vorstandes für das Vereinsjahr 202212023.

einstimmig angenommen
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I TOP 5: Wahl der Rechnungsprüfer ftir das Vereinsjahr 2023/2024

Die Wahl der Rechnungsprüfer erfolgt,,rollierend" für 2 Jahre.
Somit bleibt Peter Scheffknecht im Amt, als 2. Rechnungsprüfer stellt
sich Laura Fussenegger zur Verfügung.

einhellig gewählt,
Wahl wird angenommen

TOP Wahl des Vorstandes

Fedor dankt Daniela Braun und Robert Erath für ihren langjährigen,
vorbild haften Einsatz m it folgenden Dankesworten :

,Am 15. 11,2013 in den Vorstand gewählt, am 09. 11.2023
verabschieden sich die beiden aus dem Vorstand: Robert
Erath und Daniela Braun (wobei Daniela angekündigt hat,
noch für 2 Jahre zumindest auf dem Papier dem Vorstand
als Kassier-Stellvertreterin angehören zu wollen)

Zu euren Aktivitäten im Vorstand darf ich kurz was sagen:

Daniela
lch habe dich erlebt als äußerst korrekte und
gewissenhafte Hüterin der Vereinsfinanzen: Besonders
die Rücklagenbildung für die vereinseigene Hütte war und
ist dir ein großes Anliegen. Wenn das Skikurs-Ergebnis zu
wünschen übrigließ, weil wir zum Abschluss zu großzügig
konsumiert haben, hast du mehr Zurückhaltung
eingemahnt. Bei Preisverhandlungen mit Harry vom
Niggenkopfstüble hast du nicht nachgegeben. Aber
wenn's darum ging, Geld für die Kinder und Jugend, für
ihre Ausbildung und diejenige der Trainer locker zu
macheff, warst du stets großzügig.
Liebe Daniela, danke für die vielen vielen Stundeh, die du
in die professionelle Führung des Rechnungswesens des
SV Tisis gesteckt hast. Schade, dass du dich aus dem
Vorstand zurückziehst - bleib uns bitte auch weiterhin
gewogen!

Robert
Als Schwager konntest du damals wahrscheinlich gar
nicht anders, als Andrea's Angebot, an Bord des
Vereinsvorstands zu kommen, anzunehmen. Seinerzeit
warst du gemeinsam mit Gernot für das Gedeihen der
Vereinshütte auf dem Vorderälpele eingespannt, die
letzten 4 Jahre war Gerald dein Sparringpartner. Du bist
also die Spange, die für den glatten und reibungslosen
Ubergang der Hüttenagenden verantwortlich zeichnet:
Hütte , Zelt, Abrechnung Hüttendienst, Feste und
Veranstaltungen - Robert hat alles im Griff. Was mir bei
den Vorstandssitzungen ganz besonders fehlen wird, ist
dein sonniges Gemüt - einfach immer gut gelaunt, das tut
einfach gut!! Und immer gerne werde ich mich daran
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erinnern, wenn Claudia und du euer Zuhause für
Vorstandssitzungen zur Verfügung gestellt habt - da hat's
dann immer besonders lang gedauert!
Schade, dass du einen Schritt zur Seite machst! lch weiß,
dass du dem SV Tisis und insbesondere unserer Hütte auf
dem Alpele immer verbunden sein wirst, vielen Dank für
dein außerordentliches \Mrken !"

Fedor präsentiert den Vorschlag für das Vorstandsteam, das sich zur
Wahlstellt:

Fedor Celigoj
Andrea Zelzer
Alexander Swierkot
Daniela Braun
Michael Rusch
Anne-Colette Walleczek
Marcel Karlinger
Miriam Gohm
Eugen Werder
Fabian Kleindienst
Gerald Goldner
Sascha Linder

Ehrenobmann Hubert Nigg übernimmt den Vorsitz und die Wahlleitung.

Der Wahlvorschlag für den Obmann (Fedor verlässt den Saal) wird zur
Abstimmung gebracht. Fedor kehrt zurück und nimmt die Wahl
dankend an.

Der Wahlvorschlag für die restlichen Vorstandsmitglieder wird zur
Abstimmung gebracht.

Alexander präsentiert das vom Vorstand beschlossene Budget für die
kommende Saison gemeinsam mit den Vergleichszahlen der Vorjahre.
Er weist ausdrücklich darauf hin, dass die Budgetierung generell sehr
konservativ erfolgt, in den letzten Jahren waren die Ergebnisse immer
deutlich besser als erwartet.
Für das kommende Vereinsjahr werden € 31.700,00 an Erträgen und
€ 40.710,00 an Ausgaben enrartet. Das bedeutet einen budgetierten
Abgang von € 9.010,00. Die Mitgliedsbeiträge sollen wie bis anhin in
der Höhe von € 10 für Kinder sowie € 15 für Erwachsene festgelegt
sein.

Henrik Surberg meldet sich wegen eines Budgetpostens zu Wort; dazu
meldet sich Daniela Braun zu Wort.

Das vom Vorstand vorgängig genehmigte Budget mit den
vorgeschlagenen Mitgliedsheiträgen wird zur Abstimmung gebracht.

Fedor einstimmig zum
Obmann gewählt

Vorstand laut
Wahlvorschlag einstimmig
gewählt

der Antrag wurde einhellig
genehmigt

TOP 7: Genehmigung des Budgets ftir das Vereinsjahr 2023/2024
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TOP B: Wintersaison 2023/24: Terminübersicht
Fedor gibt einen Ausblick auf die kommende Saison.

Die Termine stehen aktuell auf unserer Homepage http://sv-tisis.at im Google-Kalender.

TOP 9: Ehrungen

Fedor streicht heraus, wie wichtig der Einsatz jedes Einzelnen für den Verein ist. Einzelne
Mitglieder zeichnen sich durch jahzehntelange Treue und EinsaE aus. Aus diesem Grund wurde
beschlossen Christoph und Jürgen Zelzer mit der,,Bronzenen Ehrennadel" Danke zu sagen.

Die Laudatio hielt Fedor mit folgenden Worten:

,,ln seiner September-Sitzung hat der Vorstand beschlossen, Jürgen und Christoph
Zelzer für ihre Verdienste als Zeitnehmer die bronzene Ehrennadelzu verleihen.
Jürgen hat sich für die heutige Versammlung entschuldigt, wir werden die
Überreichung bei nächster Gelegenheit nachholen.

Christoph ist heute anwesend. Bevor ich dich nach vome bitte, lass mich zur
Begründung dieser Auszeichnung ein paar Worte verlieren.

ln der Niederschrift über die Generalversammlung vom 15.11.2015 ist Folgendes
protokolliert: Christian Schneider vom Skiclub Feldkirch bedankt sich für die
"weltbeste Zeitnehmung' des SV Tisis. lch meine, Christoph, das betrifft dich. Damit
ist eigentlich schon alles gesagt.

Vor über 20 Jahren hast du die vereinseigene Zeitnehmung von lngo und Wolfgang
übernommen und von ihnen das Handwerk gelemt. Bis zuletzt bist du mit dem Werkl,
das du von lngo und Wolfgang übernommen hast, ausgekommen. lm vergangenen
Jahr hat sich der Verein dann eine neue Anlage geleistet, die du einweihen durftest.
Beim Zeitnehmen kann freilich das ein oder andere Mal Stress aufkommen, wenn die
Sonne zu stark in den Auslöser hineinblinzelt oder die Anlage komplett ablegt. Mit
deiner besonnenen Art meisterst du solche Herausforderungen genauso, wie dich
ungeduldige Rennleiter und wissbegierige Läufer nicht aus der Ruhe bringen. Um
eines dürften dich freilich viele beneiden: Bei der Vereins- und Familienmeisterschaft
startest du immer als Erster!

Danke für dein wertvolles Engagement und bleib uns weiterhin treu - Christoph, das
ist dein Applaus!"

Fedor dankt auch Hannes Gabriel und seiner Firma ,,simple wash" mit der Gönner-Auszeichnung
für die jahrelange Unterstiitzung - sowohl durch Sponsoring als auch durch seine persönliche
Unterstützung, insbesondere die Bewirtung bei Rennen und Festen.

Die Dankesworte von Fedor waren wie folgt:

,,Hannes, du unterstützt mit deiner Fa. simple wash den Schiverein Tisis seit beinahe
10 Jahren. ln der Niederschrift über die Generalversammlung im Jahr 2O14 ist simple
wash das erste Mal als Sponsor enllrähnt. Jeder Preissack bei der
Vereinsmeisterschaft ist mit Goodies von simple wash bestückt. Und ich finde es
erwähnenswert, dass du auch anderen Tisner Vereinen deine Aufmerksamkeit
schenkst. Dein Logo ist nämlich auch auf den Trikots der Fußballer vom SC Tisis zu
finden.
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Hannes, du bist aber nicht nur simple wash, sondern auch ein begeisterter
Schivereinler. Obwohl dein Stammverein der WSV Fellengatter sein könnte, hast du
dich mit deiner Familie dem SV Tisis zugewandt. Und das mit viel Eifer: Legendär ist
die Bewirtung im Zielraum beijeglichen Rennanlässen, vor allem bei der Vereins- und
Fa m i I ie n meisterschaft .

Lieber Hannes - danke für deinen Support!'

Großen Dank an lna Ludwig, Volker Hahn und Jörn Zeller. Sie haben sich jahrelang um das
Training der Kinder verdient gemacht - Volker und Jörn insbesondere, weil sie die Race-Gruppe
Kinder verantwortet haben, lna weil sie neben der Trainertätigkeit auch sich um die Verwaltung
der Trainingsapp SportMember gekümmert hat.

Leider konnte nur Volker anwesend sein; die dankenden Worte von Fedor waren:

,,Es hat sich eingebürgert, dass unsere Trainer, die ihre Funktion niederlegen oder zur
Seite treten, anlässlich der Generalversammlung eine Anerkennung erhalten. Das
sollte heute für 3 Trainer auf dem Programm stehen, und zwar für lna Ludwig, Jörn
Zeller und Volker Hahn. lna und Jörn sind urlaubsbedingt bzw beruflich verhindert. Da
will ich den nächsten Anlass nützen, um die Anerkennung nachzuholen. Dafür ist
aber Volker da.
Ab 2018/19 warst du aktiv in das Training der Race-Kinder eingebunden. Seite an
Seite mit Jörn hast du die Truppe mehrere Saisonen lang erfolgreich betreut und
trainiert. Die Skisaison hast du im Oktober mit abwechslungsreichen Trockentrainings
eingeläutet. Deine Spezialität waren die Stiegenläufe, meiner Loreleisind vor allem
diejenigen auf der Himmelsstiege in besonderer Erinnerung. Viele Kinder sind durch
deine Schule gegangen, und mit Henrik und Philipp auch deine eigenen! Für die
beteiligten Kinder und Eltern waren die 2 Trainingstage im Dezember 2019 in St.
Moritz ein richtiges Highlight. Du hast dafür gesorgt, dass wir dort eine
Trainingsstrecke zur Verfügung haben und wir haben das Stangenmaterial mitgekarrt.
Eine \Mederholung steht noch aus - die geplante zweite Auflage im Jahr 2020 ist ja
der Pandemie zum Opfer gefallen. Nachdem Philipp dann auch altersbedingt zu den
Schülern gestoßen ist, hast du in der vergangenen Saison einen Schritt zur Seite
gemacht.
Lieber Volker, danke für deinen motivierten Einsatz und bleib uns weiterhin
verbunden!"

TOP 1"0: Wortmeldungen

Abschließend hebt Fedor hervor, dass der SV Tisis nächstes Jahr ein besonderes Vereinsjahr
begehen wird: 90 Jahre Schiverein.

Ulrich Wieder übermittelt die Grüße vom SV Tosters. Er lobt den Spaß und die Freude, den der
SV Tisis am Schifahren vermittelt.

Kurt Kleindienst dankt als Mitglied allen und insbesondere den Verantwortlichen für die tolle
Entwicklung des Vereins.

Stadträtin Natalie Koch lobt die gute Stimmung beim SV Tisis und dankt allen die sich
ehrenamtlich in Vereinen engagieren.

Elisabeth Pucher übermittelt die Grüße aus der Stadt vom Bürgermeister, SV Tisis liefert
wichtigen Beitrag für Gemeinschaft
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Fedor beendet die Generalversammlung mit einem lfachen,,Ski heil".

Ende der Generalversammlung: 21:54 Uhr

Feldkirch-Tisis, äffi 13. 11 .2023
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Protokoll der 78. GV am 09.11.2023 - Beilage 01: Bericht Obmann

Bericht Obmann

Kein Bericht eines Obmanns darf die Sponsoren und Förderer unerwähnt lassen, ohne de-
ren großzügige Unterstützung sich auch der SV Tisis hart tun würde - also fangen wir
gleich einmaldamit an:

Bergbahnen Brandnertal, lntersport Fischer, Autohaus Sonderegger, BäckereiSteinberg,
Sparkasse Feldkirch, Montfort Apotheke, Spar Albrecht, Braugaststätte Löwen Tisis, Simp-
leWash, BMP Rechtsanwälte, m-ad Grafikatelier, EMH lT, Stadt Feldkirch, Land Vorarl-
berg und ASVÖ und NEU: Notariat Mag. Clemens Schmölz

Dank und Anerkennung für die finanzielle und materielle Unterstützung!

Abseits von Skikurs, Training, Ausbildung, Rennsport, Vereinsmeisterschaft und vielen Ak-
tivitäten auf der Vereinshütte auf dem Vorderälpele hat's ein paar Highlights gegeben, die
wir jetzt Revue passieren lassen:

Maskenball im Löwen Tisis am 18.02.2423
Wie immer eine Veranstaltung, die in Tisis nicht fehlen darf!
Ein riesengroßes Dankeschön an das Organisationskomitee mit Siggi Kleindienst, Manu-
ela und Markus .Mäki" Vonbrül!!!

Ski Austria Vereins€hallenge
Dabei handelt es sich um eine Aktion des ÖSV - SkiAustria, bei der jene Vereine, die in
einer Saison am meisten ÖSV-Ultglieder dazugewinnen konnten, ausgezeichnet werden.
ln der vergangenen Saison gehört der Schiverein Tisis zu den 3 Top-Clubs in Vorarlberg.
Ein Dankeschön vor allem an Sascha Linder, der im Vorstand mit der Mitgliedervenrualtung

betraut ist.

ASVÖ-Familiensporttag in Feldkirch am 24.06.
Auch da war der Schiverein präsent. Unter der Dachmarke "Feldkirch fährt Ski" haben wir
einen Slalom-Rundkurs zum Durchlaufen mit Zeitnehmung ausgesteckt. Federführender
Verein war der SVAltenstadt mit Daniel Lederle an der Spitze - vielen Dank, das war dein
Verdienst!

Vorstandsausflug nach Tettnang am 02.09.
Die Mitglieder des Vorstands haben sich einen Ausflug in die Bodenseeregion gegönnt,

um Familie Tauscher und ihrer Brauereisamt angeschlossener Gaststätte einen Besuch
abzustatten. Familie Tauscher bestehend aus Mama Christine, Papa Fritz senior und den
Kindern Frida und Fritz junior macht sich in der Skisaison für die Kinder jedes Wochen-
ende auf den Weg nach Brand, damit Frida und Fritz mit dem Verein trainieren können.
Sogar zu den Trockentrainings, die wir dezeit in derVS Tisis veranstalten, kommen sie
angereist. Von Tettnang nach Brand sind's 70 bis 80 Minuten Fahrzeit! Echt lobenswert,
wie sich die Tauschers für den Skisport und den SV Tisis begeistern - dankeschön!

80. Geburtstag unseres Ehrenmitglieds Wolfgang Malin
Eine Abordnung des Vereins beiWolfgang, der im August 80 geworden ist. \Mr durften
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Protokoll der 78. GV am 09.11.2A23 - Beilage 01: Bericht Obmann

uns dann im September mit einem Präsent bei dir, Wolfgang, einstellen. Die, die dabeiwa-
ren, berichten von vozüglicher Bewirtung. lch selbst habe wieder einmal durch Abwesen-
heit geglänzt. Dafür nachträglich: Hezlichen Glückwunsch zum 80er und danke für deine
Verdienste um den SV Tisis!

Besichtigung des Erkundungsstollens Tisis
Die Stadt Feldkirch hat für interessierte Vereine Besichtigungstouren angeboten, um ein-
mal zu sehen was im Berg passiert. Auch der SV Tisis hat sich präsentiert. Danke an alle,
die das Angebot wahrgenommen haben.

Hochzeit am 22.09.
Da hat sich eine Abordnung des Vereins bei einer Hochzeit eingestellt, war übrigens am
22. September. Da durfte ich Teresa für einen zweiten Durchgang heiraten. Vielen Dank
an die Schivereinler, die mit uns gefeiert haben.

Genussnacht beim Spar Albrecht unter dem Motto "Vereine aus Tisis treffen" am
vergangenen Freitag
Jürgen hat ausgewählte Vereine aus Tisis eingeladen, sich mit einem kleinen Stand zu
präsentieren, der SV Tisis war unter den Auserwählten. Absolutes Highlight Die Schau-
fensterpuppe aus der Boutique "mooi" in der Montfortgasse. Danke an Steffi Karlinger (das
ist übrigens die Frau von unserem Sportwart Marcel) für den Support!

Online-Shop ERIMA-Teamwear
Das ganze Jahr über können jetä Mitglieder Teamwear von ERIMA über den Online-Shop
auf sv-tisis.at bestellen. Bezahlung und Abholung bei lntersport Fischer in Rankweil ca.7
bis 10 Tage nach Eingang der Bestellung. ln Betrieb seit vergangenem Montag. 35%
günstiger als im Katalog und mit SV-Tisis-Logo! Ein großes Dankeschön an Karin Gohm,
die sich da sehr verdient gemacht hat.

Am Beginn meines Berichts stand ein Dank an die Sponsoren des Vereins. Ein Danke ge-
bührt aber nicht nur ihnen, sondern vor allem alljenen, die den Spirit des SV Tisis ausma-
chen. Und das sind alle, die sich in irgendeiner Form, ob im Vorstand, als Trainer jeden
Samstag auf der Piste, beim Skikurs, als Helfer bei den Rennen und sonstigen Veranstal-
tungen, die der SV Tisis ausrichtet, und auf der Vereinshütte, im \A/inter und im Sommer
engagieren, und das sind die ski-aktiven Kinder und Eltern. Ein Hoch auf Euch!
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Protokoll der 78. GV am 09. 11.2023 - Beilage 02: Bericht Sportwart

Bericht Sportwart
Persönliches

Gerne möchte ich mich erstmals bedanken, da ich in der letzten Saison durch eine schwere
Therapie musste, die meisten hierwissen. Das war firr mich nicht die einfachste Zeit, aber der
Skiverein war für mich die beste Medizin! Dies weil beim Verein ich immer eine Aufgabe hatte,
und mich alle immer zum Durchhalten motiviert haben.

Danke an den Vorstand, an alle Trainer, alle Eltem und vor allem den Kindern, Schülern und
Jungen im Verein!

Grundsätzliches

ln der letzten Saison waren 22Trainer im Volleinsatz, die gemeinsam mit 8 Aushilfen, insgesamt
88 Kinder und Schüler trainiert haben. Von den 88 Kindem/Schülern waren 36 Kinder/Schüler in
den Racegruppen sowie 52 Kinder den Fungruppen.

Zu Beginn der Saison hatten wir eine Anwesenheit von ca.70o/o, welches der geringen
Schneelage geschuldet war. Ab Januar stieg die Anwesenheit wieder auf 80-85%, wie wir es in
der Vorsaison hatten.

lnsgesamt wurden 33 Trainings durchgeführt. ln den Fungruppen wurden insgesamt 21
Schneetrainings gemacht (eden Samstag, sowie Skikurs-Sonntage).

Vielen lieben Dank an alle Trainer! Bemerkenswert ist dabei, dass bis auf 3 Trainer alle vom SV
Tisis stammen und im eigenen Verein ausgebildet wurden. Das ist ein absoluter Wahnsinn!
Besonders bedanke ich mich bei den jungen Trainern - ich bin echt stolz auf Euch!

Trainersitzungen

Es wurden zwei Trainersitzungen abgehalten; einmal im Sommer 2O23 sowie heute. ln der
kommenden Saison werden wieder über 20 Trainer im Einsatz sein. lch bedanke mich recht
herzlich bei denen, die heuer leider aus verschiedenen Gründen (Studium, etc.) nicht dabei sein
können.

Dafür haben wir auch einige Neuzugänge: Florian Joris, Michael und Mario. lch freue mich, Euch
offiziell im Trainerteam begrüßen zu dürfen!

Oktober 2022

Wir haben mit dem Trockentraining begonnen und konnten im Durchschnitt 25 Kinder/Schüler
begeistern. Die Trainings waren jeweils am Sonntag in der Turnhalle der Volksschule Tisis (4x),
am Sportplatz Gallmist (1x) sowie an der Finnenbahn beim Milchhof (1x).

Besonderen Dank an Jonathan und Miriam ftlr lhren Einsatz und den einfallsreichen
Trainingsplan.
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Hüttenwochenende Ende Nove mber 2022

\Mr durften Samstag und Sonntag auf der Skihütte des Skiclubs Feldkirch verbringen. Vielen
Dank, dass wir diese nutzen durften!

Am Hochjoch konnten wir an beiden Tagen Skifahren. Es war ein perfekter Saisonbeginn und
wird heuer wiederholt. Danke an Fedor und Hans-Peter, Miriam, Jonathan und Emma!

Start Schneetraining am 3. Dezember 2022in Brand

lm Dezember gings am Anfang mit der Schneesituation; ab Mitte des Monats wurde es immer
schlechter. Bis Mitte Januar konnten wir nur Schule fahren; ein Stangentraining war nicht
möglich. Daher war es auch echt schwierig, die Motivation hoch zu halten. \Me bereits erwähnt,
gab es dann aber troEdem über 30 Schneetrainings bis Ende Saison.

Einfahrtag für alle am 8. Dezember 2422

Es war ein wunderschöner Tag am Hochjoch mit 19 Teilnehmern und einem hervonagenden
Mittagessen. Danke an Kurt, Eugen und Fabian ftir Euren Einsatz! Sie sind sogar noch etwas
Schule gefahren und haben einige Tipps gegeben. Danke!

Skikurs

Die Organisation war Anfangs nicht sehr einfach. Es gab wenig Schnee und wir hatten daher das
Kinderland am Bürserberg nicht zur Verfügung. \Mr konnten aber von Reinhard Sperger das
Kinderland in Brand bekommen - das ist etwas kleiner und wir mussten daher etwas
umorganisieren. Durch das super Organisationsteam rund um Fabian Kleindienst wurde es auch
heuer wieder ein voller Erfolg. \Mr durften 92 Kindern wieder zum Skifahren begeistern, wovon
12 Kinder anschließend ins Sichtungstraining übernommen werden konnten. Durchgeführt wurde
der Skikurs von 65 Helfern. Danke an alle, insbesondere an Fabian und sein Team!

SCO Rennen

Das erste Rennen musste leider abgesagt werden; ein weiteres wurde verschoben. Die
Vorbereitung zu den Rennen war echt schwierig wegen der Schneelage; wir konnten so gut wie
kein Stangentraining vor den ersten Rennen durchführen. \Mr konnten glücklicherweise viel ohne
Stangen trainieren, viel Schule fahren und Übungen machen. Damit sind alle unsere Rennläufer
perfekt am Skigestanden und das konnten alle beiden ersten Rennen sehen.

Das Resultat ist unglaublich, denn es war die erfolgreichste Saison des SV Tisis:

. SCO-Kinderrennen:
o Lorenz Nigsch (3.)
o Clara Nigsch (3.)
o Marla Karlinger (2.)

. SCO-Schülerrennen
o Rosa Gopp (3.)
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o SCO-Jugendrennen
. Julia Bastigkeit (3.)
. Franziska Geiger (3)
o Lucca Zelzer / EmilGopp (1.)

Der SV Tisis ist mit über 6000 Punkten auf dem zweiten Gesamtrang gelandet; 1500 Punkte vor
dem Drittplatzierten und nicht mehr so weit hinter dem Gewinner Zwischenwasser. Hezliche
Gratulation allen Läufern und Trainern!

Großfeldkircher Mannschaftsmeisterschaft

Die GFMM wurde vom WSV Nofels veranstaltet. Beiwirklich schlechten Bedingungen konnte der
WSV Nofels ein super Rennen dennoch durchführen. Etwas Pech hatten wir mit gleich zwei
Stürzen bei den Damen, die aber Gott sei Dank glimpflich ausgegangen sind. Schlussendlich
aber waren wir sehr erfolgreich mit folgendem Ergebnis:

o Finn Surberg (2.)
o EmilGopp (2.)
o Gesamtwertung Damen (3.)
o Gesamtwertung Oldies (3.)
r Gesamtwertung Herren (2.)

Das feierten wir mit allen Feldkircher Skivereinen in Brandner Dorfsaal. Danke nochmals dem
WSV Nofels!

Großfeldkircher Sch ülermeisterschaft

Vereinsgeschichte schrieben wir auch beiden GFSM am Außergolm. Mit 34 Startern waren wir
an der GFSM angetreten, die der Skiclub Feldkirch durchgeführt hat. Obwohlwir auch hier einige
Ausfälle hatten, konnten wir mit einem Abstand von 100 Punkten vor dem Zweitplatzierten zum
ersten Maldie GSFM gewinnen.

Gefeiert wurde in Latschau auf der Skihütte des Skiclubs Feldkirch, die die Veranstaltung wirklich
super organisiert haben. Großer Dank an den Skiclub Feldkirch!

Die Ergebnisse waren im Detail:

. Mark Heinrich (3.)
o Leo Gopp (3.)
o Rosa Gopp (2.)
o Benno Ess (2.)
. Erik Heinrich (1.)

Danke an alle, die dabeiwaren! Den Titelwerden wir heuer natürlich verteidigen!

Vereins- u nd Fam ilienmeisterschaft 2023

Auf der Trainingsstrecke in Brand fand natürlich auch wieder traditionellenrueise die beliebte VFM
statt. Bei guten Bedingungen konnte auch hier ein Rekord vermeldet werden: Mit einem
Starterrekord von 162 Läufern sowie 41 Familien ist auch hier der SV Tisis einer der Größten.
Gefeiert wurde das ganze zuerst bei Harry im Niggenkopf und danach in der Braugaststätte
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Löwen in Tisis. 200 Anwesende machten die Siegerehrung zu einem riesigen Fest. Die
Ergebnisse waren:

o Schülermeisterin : Rosa Gopp
o Schülermeister: Leo Gopp
o Vereinsmeisterin : Rosa Gopp
. Vereinsmeister: EmilGopp
. Familienmeister: Fam. Gopp

Danke an alle Helfer und Beteiligten!

Figlrennen des SV Tosters

Der SV Tisis war mit 5 von insgesamt 18 Teilnehmern am Start. Den Damentagessieg holte sich
Franziska Geiger! Hezliche Gratulation!

Veranstaltungen des SV Tisis im Rennbereich

\y'Vir veranstalten einen SCO Kinderslalom. Das Rennen konnte wie immer mit einem Topteam
aus den eigenen Reihen durchgeführt werden.

Dann veranstalteten wir in Kooperation mit dem WSV Nofels und dem SV Tosters einen SCO
Kinder-Parallel-Slalom am Schedlerhof sowie am nachfolgenden Samstag einen VSV Kinder-
Parallel-Slalom. Beides waren sehr erfolgreich durchgeführte Rennen. Besonderes Lob erhielten
wir hier vom Präsidenten des VSV. Diese beiden Rennen am Schedlerhof waren eine Premiere
firr den SV Tisis.

Danke auch hier nochmals an alle Helfer, besonders an Josef Bayer und Michi Mähr mit ihren
Teams.

VSV Übungsleiter

Auch heuer konnten wir wieder zwei Mitglieder auf die Ausbildung zum VSV Übungsleiter
schicken. lch gratuliere recht herzlich Joris und Michaelzur bestandenen Prüfung.

ÖSV Ski Challenge

Wir haben bei der erstmalig durchgeführten ÖSV Ski Challenge mitgemacht und konnten gleich
auf Anhieb diese gewinnen. Den Gewinn haben wir unter allen Mitgliedern verlost; Alexandra
Werder und Kurt Kleindienst konnten diese gewinnen und haben unvergessliche Tage in der Ski
Academy des ÖSV in St. Christoph verbracht.

Saisonabschluss

Den Abschluss der Saison feierten wir Anfang April in Gargellen. Vielen Dank an Eugen für die
Organisation!
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Bericht Hüttenwart zur Saison ZOZL / 2022
Vorab möchte ich mich stellvertretend für das Hüttenteam bei allen Helfer:innen bedanken, die

uns im vergangenen Vereinsjahr bei den unterschiedlichsten Veranstaltungen tatkräftig

unterstütä haben. Ohne diese Unterstützung wären sämtliche Veranstaltung undenkbar!

lm Herbst 2022 haben sich Hubert Engstler und Hubert Pilgram dankeswerterweise wieder
dazu bereit erklärt, den \Mnterdienst auf unserer Schihütte durchzuführen. Die Hütte war vom
26.10.2022 täglich (außer sonntags) von 1 1:00 Uhr bis 1500 Uhr geöffnet. Aufgrund der vielen
positiven Rückmeldungen und der beachtlichen Abrechnung, kann man die vergangene
\Mntersaison als sehr gelungenen und erfolgreich bezeichnen. An dieser Stelle möchte ich
dem \Mnterdienst einen großen Dank aussprechen.

lm Frühjahr meldeten sich schon viele Mitglieder, die sich einen Hüttendienst im Sommer
sichern wollten. Die Nachfrage war erfreulicherweise sehr groß. Noch vor dem Start in die
Sommersaison war die Hütte schon fast ausgebucht.

Der Startschuss zur Sommersaison fiel am Freitag, den 29.04.2023. An diesem Tag wurde
das Getränkelager wieder aufgefüllt und der alljährliche Hüttenputz durchgeführt. Alle
Helfer:innen waren mit vollem Einsatz dabei und wurden nach getaner Arbeit mit einem
köstlichen Essen verwöhnt.

Am Freitag, den 13.05.2023, fand der alljährliche Atpelelauf des LSV-Feldkirch statt. Dafür
wurde am Vortag bereits das Zelt aufgestellt. Für die Durchführung der Verpflegung der
Teilnehmer des Laufes gab es großes Lob und Anerkennung von Seiten des LSV. Leider
kamen aufgrund des fast schon traditionell kalten und nassen Wetters auch in diesem Jahr
kaum Zuschauer in den Zielbereich bei der Hütte.

Auch im heurigen Jahr war e$ uns ein Anliegen, den vielen treuen Helfer:innen im Sommer im
Rahmen eines gemütlichen Beisammenseins ,,DANKE' zu sagen. Deshalb wurde am
17.06.2023 das ,,Helferfest" auf der Hütte veranstaltet. Bei Sonnenschein und mit vielen
kulinarischen Köstlichkeiten wurde die Veranstaltung ein voller Erfolg.

Nach einer gefühlten Ewigkeit konnte am 10.09.2023 beitraumhaftem Wetter die Bergmesse
abgehalten werden. Die Messe lockte sehr viele Besucher an. Die Harmoniemusik Tisis-
Tosters sorgte für die musikalische Umrahmung der Veranstaltung. Die vielen Besucher
genossen bis in den späten Nachmittag den schönen Tag auf dem Apete.

Eigentlich endet mit Ende September das Vereinsjahr - allerdings möchte ich die
Vorkommnisse wie gewohnt bis zum Ende des Sommerdienstes in meinen Bericht erwähnen.

Am 07.10.2023 wurde der Frondienst durchgeführt. Bei idealem Wetter und mit fast 20
Teilnehmern wurde bis kurz nach Mittag gearbeitet. Nach getaner Arbeit gab es eine
hausgemachte Gerstensuppe und/oder Gulasch mit Spätzle. Mit einigen Kaltgetränken ließ
man im Anschluss den Tag auf der Terrasse ausklingen. Ein großes ,,Dankeschön" für den
großartigen Einsatz.

Am 10.10.2023 fand im Löwen Tisis ein Treffen mit dem Winterdienst statt. Dabei wurde
gemeinsam die Strategie für den bevorstehenden \Mnter besprochen. lm Rahmen dieses
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Treffens wurde beschlossen, dass die Hütte diesen Winter wie gewohnt täglich (außer
sonntags) von 11.00 Uhr bis 15.00 Uhr den Mitgliedern des SV-Tisis offensteht.

lm Rahmen eines Ausfluges übernachtete eine 8-köpfige Mannschaft der Stadtpolizei
Feldkirch gemeinsam mit unserem Obmann und dem Bürgermeister der Stadt Feldkirch auf
unserer Hütte.

lm Rahmen zweier Arbeitseinsätzen am 13.10.2023 und am 14.10.2023 wurde das Holz für
die kommenden \A/inter gerichtet. Dank eines tatkräftigen Teams und der maschinellen
Unterstützung der Agrar Tisis konnten ca. 15 Meter Holz in küzester Zeit verarbeitet und

eingelagert werden.

Abschließend möchte ich mich bei allen bedanken, die das Hüttenteam in irgendeinerArt und
Weise unterstützt hat und hoffe, dass diese Unterctützung weiterhin besteht. Einen speziellen
Dank möchte ich an Robert Erath richten, der sich dazu entschlossen hat, den Posten als
Hüttenwart-Stellvertreter an Sascha Linder abzugeben. Vielen Dank für die langjährige gute

Zusammenarbeit. Er hat uns aberweiterhin seine Unterstützung zugesichert. Vielen Dank!!!
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Bericht Kassierin Saison 2022 12023
Die Präsentation

Schiverein Tisis
Kassabericht

§aison 2022 I 20?3
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B ericht Rechnungsp rüfer

Fr*tok*ll der 7fi. GV am ü*.11 ?üä3 * ßeilage üS: He*hnungspr.ufu,rag

R**fotrsffissprtifuns §ai§#n ä$ä? § ?,$e S

Da die Wahl der Rechaurg*prüfer immer 
"rollierentr 

für 2 Jahre erlo§t, bleibt für das
Vereircjahr ?ü?212W3 Alexandra Vllbrdpr im Amt. FätBr §chsftnscht wurda in ftr Ganeral-
versammlung em 10. I 1 .2022 ele RechnungssüfBr ftir dio Vsrsinsiehre 2023J?024 unrl
2421l?.025 gewählt.

Auftragsgernäß haben wir äm Dt]nnerstag, den 26.10"23 den Rechnungsabschlus$ für di€
Saison ?0221?CI23 im §inne der Vereinsstatuten im Haus der Kassierin Daniela Eraun
gepnift. Von Daniela Eraun (Kassierin) ethielten wir dazu hereitwillig alle Auskünfte.

Forderungen und V*rbindlichkeitsn

Der Verein unterhält folgende Konten bei der Sparkasse der Stadt Feldkirch:

BArttür*ten:
RL Htitte ü31 ü15 41 77? §sh8ve r*iil Tis$s, Wereinshuitte 1"4.5 Xfi_ 1S

18ME $3I 085 30 371 Sehtvereifi Tisis 1ü.1.87,§5

?4tu{ü ü}3. ü}5 4t 77? Schiv* rein Tisis t7.35I",73

Bnrgel üh**tsnt I Flamdk*ma: 57*,üil
acants*äah I u ns §kl* nriige : -ä ***.*s

§eEarnt; §5.5Ir[#O

Nach rnündlictrer §rklärung d*r Kansierin existierBn keina weiteren Konton auf den
Narnen der VereFs. Dhgenenntsn Kontsn eind in elen Jahresebschluas eingefloasen.
Der Verein het keino uruitenrn Foderuqgan oder Verbindlichkaiten.

Bnchftlhrung

Die §alden dEr Buchführung atimmen rnit dsn Bankauczä§|En tlbsrsin. Dic Balege wurden
in rurd 30 Sticfiproben gepr{ift. D(B Beiege#r Buchführung werdan ilber8ichtlich

aubawafut"

Oer Vorstand beriet in der §itzung vom 18-09.2O23 das Budget ftrr dae Vereinsjahr
2O23n4 und hat diesaE einstimm§ beechlotsen. Das Bu$ret wurde wie in den
värgängensn Jalren selr komervativ seplanl,

Giroksrltr,n nrr Abtuic des

ÄT 34 ?üSü 4üü7 Süüü :.S47 5Ct rVe relR I rSl§ ;5. ]ünI,36
eT 7ä 3*6ü 4ü07 ftfiütr 1365 Sci't iv*r*in f isis, Mü-ßeiträge ü,üü
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Protokoll ,ie" 7S- GV am ü9.1 1.30ä3 * Bail*ge 0S; Bericht Rechrrlng*prüflng

Urrffiffiq*fi ü**prsrt &5"5;i4,3fr §{ sä t,6ä
Er.lrkhgcn l-lutt** :v,,'erk§*hur,rtr*rl 3§.ätr*.t.§ "ä 3.3*,S,S3

.f re i ** rf *rgbnr &?"s $'4,ü4 4'$.#3*,7§

ffiiffsrryrcs &u*chfues x* FE*rtu*§ ä5.4;i t,3# 1 5.ä4 7,7*

' ,ndrrUor*hrd**lEung oägn 07,03.t01§tll,ur&b6fi1*§en. därs cik t&or$h*treo ausdtrr Hnneng6clrüt, dh ih ra
Srdgß( Sp$gnän Ehnaüffii däf tfiee ü!tü§tr*iüi'^ difi Eti&üil dil H{äi tugEfilhä rrcd*r, bk dk §umflE d*r
Rüd*hFn wtarsr€ l§.§00,00 a1*nffi ,

Irn §inr* $arTErr*fc*an: {,isdrn drr nrtdrgrbundmra ftftüksm car V6rEimfittt$ gst südn8 o$!§€rrri*rgr, danit ät
§uöh i§r tur $eütEErG l{Bcad §§{rltthlr

§ovveit v*n un§€rer Prüfurrg *r{a st. l*ger-r {ür xlle Ausg*sn alß*r*elh des gepiänlä1
Bud'gew Baxehlüsse {rss v3rsfänrJ*s uor. Dh ALägsäben el{olgten ned! dEm Grundtsä
dsr TMrtaehcflliehteit und dern in dgn Satutrn genanntan Verpineavack.

Die Früfung d6r Buchführung ergnh kebre &egnda*dungen.

Itil§liad*heiffige

Sie Mitglladervarv*alturyg erfslgt aibor dts VarEinssofrvyärs Glubdesh Auch dia
vcr§ch?Elbung und Buchurg dar trilitgliedäbeirägä u,lrd {ser dB§€e Progr*mrn
ihgeürtekBlt.
Mitgliedsheffie und §kikurseinxahfungen erfolgan rlber ürs Girokonts

,Mftglid$böitrügeu, wslshüs mit den Euchungen in t{uMeak ahgeätimmtrvird.
Dsr Saklo d6§ gr§l(onm§ -Mkglied§hetträg8'uid ur-J fBda{yl ilficn§tgüAirno auf dä§
Giroksnto de* §chiusr€in lisif übartr*gCIn

LL futcnd in Clubdesk hat dEr Versin am Endede* abgel*ufenen Varair*ejahre* 79ü
Mitg&der"
D*ysn Eahbnda MilglhdEr: I12, Ö§V-Milgliedßr: ,{41.

712 MiEüiMr heb*n dsn nüitgliadsbaträg be!§hll, hei87 Uitsliedern hlleb dsr E*iheg
offcn.

Mffiiedaboiträga paamtbeaahlt: € 1§.§7§,10
- dqvon l*lG-§eitr*g O§V: € 0^527,10
- &von ilG8eitmg Veein: €8.448,00
- §pen&n i Überzahfungen: € l,*§,60

Et gab nkhta eu bean*tanden

Vrmlcherungon

VlV"Eilnddycrahhtrung {Verainshil:tt * Aü8" HafrpflachtvenrirherurUn} Pol. Eü38991 7f
RoHnd-Bssfttsschutuversidurung Fol. 8ü.0104071 (ftlr Funl$Htärä, Tmtner, Helf*r)

G€§€nüherställuflg Budgel geplant ürnd ErnnahrnanlAusgaben lt,?echnungsabmr,uss:

äüä älicr;:
Ab:rr;uss

:c'3älä*;3
H*§ t*nt

ä#ä ä/äffiää

fiB§*§'tlus§

fiinna*trr*sr§ 44 qä;lq,q$§ ]q 7;n nr-l §Y.3I.i[-&B

Auxga bsn -§ä"&sd.§ä -,? 3,§§#**r3 äs §3ä,m
*i{f*rene 13,3;1",36 - ä3.ä**,§ü -§.,*sr,5ä
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Protokoll der 78. GV am 09.11.2023 - Beilage 05: Bericht Rechnungsprüfer

Pro:ckoi} der 78 Gtl ryn 09.11 2033 - Eeiage 0§: Berieht R*chnungsprü:'ung

Sr*trmg ffirx d*e ffiem#rmlverffirtrrlttm ffi#

lrlfir Etellan ata ReEhnurEspriirfar den Antrag

E] dic Jahrearechnuns äBE2/20?3 cu genehmignn,

bi der K*c&icrin Daniels Eraun *üuiq dsn Vorstand die Enthslurg znr erteilen.

c} der HaErierin für dl6 in CIrdnuqg h,rfirrrdern §oasmftEgabarung §ank und
Anertrennung äusausp{Ethen"

Fdd*qlrsfl- #rT:§ äffi" 1*.äS

ffiüm ffimhrnilffi#sprüfmn"
;*rrdr * !{f+r dx
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Anwesenheitslistc
uur Generalversamnrlung des §ehiverein Tisis
arn S9.Xt.2ü23 unr ?ü:SC Uhr ix der Braugaststätte Lör-ven, Tisis

Lfd.
Nr.

Name Unterschrifr

1 [f{tr/t fbbrt t g
2 §trnr# eia,;d.*
3 {*rwcL Sil*#t h*Tr-ß*&e;?

\
I

a

,i
.l:l.,{

J

4

5

.t\0 {4nn(ffilk il* t{tu"/
7 \ere Bgrr-r- \F§trlr-t; §

I &* ü
o
LJ, V»n*a{, "II*rLrs
10 #w,,-Gtlfl"{)t Wfu${
t1

f

§.*y{tfi#'q/' futdt,ß{ ffir.eJ r
12

'{

SwriE l,Ä{Ar*ul,

13 Fluri** [=,rr\pns?Tr,,l* WH
14 aohqnns Enc.\lt s"tA

15
Rro. Ler*e t}1,"fi*k"

16 Leno\ L$re{e" e*q ,#,r4
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Anwesenheitsliste
zur ünneralversamrntrung des §chiverein Tisis
am 09.I"L.?023 urn 20:00 Uhr in der Braugaststätte l"öwen, Tisis

Lfd"
Nr.

Name Unterschrift

33 U"t J${6 tnruWY{

34 -Sc f-r t4r [ 'fluh* 
j

35 fit$t)Drrilstr tfu-d
//

te Lü{
3§ \,{Ltr iP:};€H§$ f

37 Ucru*ffi #'&H,il il:ffi
3S J o**|[u* FeviE.r lLr $-4- F,;s,u

,.4

3g %Lt$,{L ck{ trt §flrrl+ &f #-#-

40 /-a,e,a ?efte- &-är*
41 ä{*,yr* fi- l,*',-L

42

43
{f{

# N qtf L?{z b{-

44
f ;f*r*.** l4,t*"Ä

45

-tf

ftlrerc{b Lgf?tfe
46 ?*[-uh.L J] \orl^ ü t f- Ä ,;ry;tt

47

48 ffu{/*, ff"AA
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